

Antrag Nr. 12-O-24-0005

gemeinsamer Antrag

Betreff:

Bahnlärm in Amöneburg

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird um Sachstandsbericht gebeten, inwieweit die aktuelle Situation und Diskussion über die Zunahme von Bahnlärm im Stadtgebiet Auswirkungen auf die seit langem geforderten Lärmschutzmaßnahmen im Bereich der Kaiserbrücke und des nördlichen Ortsbereiches von Amöneburg haben. Gleichzeitig wird der Magistrat gebeten, sich verstärkt bei der Bahn und öffentlich für Abhilfen in diesen Bereichen einzusetzen und die im Lärmaktionsplan geforderten Maßnahmen zu erweitern.

Begründung: mündlich

Wiesbaden, 23.01.2012

gez.
M. Sultana
Ortsvorsteherin